



てんこもり

菅山小学校 5年学年便り
R4. 12. 19 (月)
12月号 (第21号)

☆ お餅つきへの御協力ありがとうございました! ☆

5月から地域の方や保護者のみなさんと一緒に育ててきたもち米をお餅にしました! 餅つきに際しても、地域の方々が道具を用意をしたり、作り方の指導をしたりしてくださりました。よもぎやクチナシは、地域の川田さんが、今年の餅つきのために、事前に用意してくださりました。また、保護者のみなさんの頼もしいお力により、おいしいお餅を作ることができました。お力添え、本当にありがとうございました!



☆ 授業参観EARTH LUNCH CITYがんばって準備しました ☆

「アースランチで頑張ったことを、お家のひとにも見てもらいたい!」という思いのもと、準備をしてきた5年生。引換チケットやチラシ、レシピ、発表したスライド、レンジショーの台本作成から当日の調理、会場設営・運営、販売まで、協力しながら作り上げた発表会でした。御参観・もち米のお買い上げありがとうございました。今回の学びを、次は全校を動かす場面につなげていきたいと思ひます。



EARTH LUNCH CITYへの御感想ありがとうございました！

一部抜粋になりますが、紹介させていただきます。いろいろなお褒めの言葉をいただいて、5年生は「また頑張ろう！」とやる気いっぱいです。

- ・参観発表は、どの子も堂々と伝えていて、これまでの学びの成果がしっかり出ていたと思いました。おだんご、もちもちでとてもおいしかったです。ごちそうさまでした！！
- ・全体的にとってもわかりやすく、そして何より子供たちがイキイキしていて本当に久しぶりに楽しい授業参観でした。さつまっ茶だんごは、家でも話してくれてとても楽しみにしていました。帰ってから、すぐにおいしくいただきました。
- ・1年を通してもち米づくりから経験して、お団子になるまで色々な話を楽しそうにしてくれました。初めてのことがばかりでとても勉強になったと思います。みんなで考えたお団子、とてもおいしかったです。
- ・パソコンを使って工夫した活動の発表、楽しい管山レンジャーショー、アッという間の参観会でした。さつまっ茶だんご1人でペロッと食べちゃいました。おいしかったです。
- ・さすが5年生！！さつまっ茶だんごも1つ1つ味が変わっていておいしいし、食べるごとにみんながいっしょうけんめい作ってくれたのが伝わりました。ありがとう。もち米も、食べるのが楽しみです。
- ・管山レンジャーの劇すごく楽しかったです。みんなの頑張りが伝わってきて、とてもいい劇でした。さつまっ茶だんごは、みんなの愛情がたくさんつまっていて、とても美味しかったです。ありがとうございました。
- ・みんな元気よくハキハキとしていて、頼もしい5年生になったな～と改めて感じました。内容もおもしろく、見ていて飽きませんでした。さつまっ茶だんごもおいしかったです。おいもの味もしっかりわかりました♡
- ・お茶団子は以前いただいただんごよりお茶の味がしておいしかったです。さつまいもだんごは甘くておいしかったです。TKくんのお茶、おだんごにびっぴり。ごちそうさまでした。
- ・さつまいももみだらうもちょうどいい甘さでおいしかったです。お茶もおいしかったです。ごちそうさまでした♡
- ・みんな笑顔で楽しそうに自分の役割をこなしていたのが印象的でした。お米の販売から体温を測ること、出席簿に〇をつけること、お便りをもらうこと、お団子をもらうこと、何から何まで子供達がやってくれたこと、とてもうれしかったです。アースランキに向けて、4月から頑張ってきたいろいろも分かり楽しい授業参観でした。ありがとう😊

☆ 長島ダム見学に行きました ☆

14日、社会科見学で、長島ダムに行きました。ダムの役割や、貯水・放水の仕組み、大井川流域の暮らしを守るための仕事について学びました。川や石の様子の変化に気付いたり、奥大井の厳しい自然を体感したり、発見いっぱいの見学になりました！



🏆 夏休みに取り組んだ作品の表彰②

人権啓発ポスターコンテスト
 入選 THさん
 入選 HCさん

おめでとうございます！！

